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Lundi 29 septembre 2014 

 
 
Présents : Pascal BOUCHET, Gilles CARRÉ, Sylvie DECOURCELLE, Jocelyne GAMEIRO, Laurence GÉRARD, 
Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusées :  Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER et  Karine LALLIER. 
 
 
Ordre du jour :  
1. Point sur les entraîneurs 
Didier nous présente 2 tableaux : 

1. un récapitulant les rémunérations des entraîneurs depuis 2008/2009  
2. le détail de la saison en cours 2014/2015 

 
Il est à noter que le montant global est en augmentation mais maîtrisé (plus d'équipes et 2 emplois aidés). 
Il est sûr que si le club veut pérenniser les 2 salariés, il faudra anticiper et trouver les ressources financières ; 
pour l'instant 5% des 2 salaires sont à la charge du club pendant 3 ans. 
 
Pour cette saison toutes nos équipes ont un entraîneur, 3 jeunes issus du club sont en formation aux côtés 
d'un entraîneur.  

• Thomas S sur les -14G 

• Aïssé S. sur les -15F  

• Jelena O. sur  les -14F  
 
Nous apprenons par Pascal que Fabiola M a été embauchée par le CDHB 94 (formée BPJEPS à Villiers). 
 
2. Point sur les licences 
À ce jour 119 licences qualifiées mais beaucoup ont été déposées cette semaine. La saison dernière nous 
avions atteint 219 adhérents. 
 
Jocelyne pense qu'il serait bon d'avoir pour objectif d'augmenter ce nombre et de réfléchir aux actions 
ciblées à mettre en place en cours de saison notamment pour renflouer nos collectifs ayant peu de joueurs. 
Laurence précise qu'il faudra aussi tenir compte de l'impact que cela peut avoir sur l'organisation (nombre 
de créneaux d'entraînements, grille des matches le W-E...) 
Mettre en place aussi des actions pour valoriser nos équipes seniors, reflet important d'un club. 
 
En ce qui concerne les aides sociales pour le paiement des cotisations notamment par rapport à la nouvelle 
circulaire qui régit les bons « Tous en club » : la saison dernière 11 de nos adhérents en ont bénéficié, cette 
année avec le changement de procédure, à ce jour, seuls 5 d'entre eux en ont fait la demande. On s'occupe 
de relancer les familles concernées. 

 
3. Relations avec les collèges 
Gilles nous fait un résumé du rapport sur la liaison VEC et AS collège Les Prunais qu'il a rédigé. 
Ce qui nous reste à faire :  

a) réinvestir les écoles élémentaires : 
 - dans le cadre de l'aménagement du temps scolaire, Didier va envoyer un courrier aux élus pour 

relancer. 
 - par l'information des directeurs (trices) et des enseignants de CM2 sur l’existence des  classes 
sportives et leurs objectifs.  
 

b) faire une réunion avec les principaux des 2 collèges, les professeurs responsables de l'UNSS, Luc H, 
Gilles, Didier et nos 2 salariés intervenant dans ce cadre. L'objectif de cette réunion serait d'avoir 
une même politique au niveau des 2 collèges : il faudrait donc que les 2 UNSS et le VEC puissent 
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discuter ensemble des actions communes à mener pour promouvoir le handball auprès des jeunes 
et les inciter à aller au club. D'autre part il faudrait harmoniser la tarification club pour les élèves de 
l'UNSS qui nous rejoindraient à savoir « si vous adhérez au club, vous bénéficierez d’une réduction 
égale au montant de la cotisation de l’AS soit 27€ cette année ». Abel a rencontré le nouveau 
principal du collège P. et M. Curie, il semble très intéressé par ce partenariat.  
 

c) Informer les élèves de l'UNSS oralement et en distribuant la plaquette qui est jointe à ce rapport. 
Didier propose d'en faire un tirage de 150 exemplaires. 

 
 
4. Soutien externe à la recherche de partenaires 
Didier nous informe qu'il a rencontré une étudiante en école de commerce qui serait prête à réfléchir à des 
documents complémentaires ainsi qu'à une stratégie de mise en œuvre envers les partenaires. Adrien qui 
n'a pu se consacrer à ce sujet la saison dernière le ferait conjointement. 
 
5. Questions diverses 

• Si une réunion a lieu dans le cadre du PRE, Gilles est d'accord pour y assister. 

• Candidature d'un de nos membres pour participer au Conseil Local de la Vie Associative et du 
Bénévolat [CLVAB] dont la réunion se tient le 11/10/2014. Une discussion s'entame sur l'intérêt de 
participer à ces assises mises en place par la municipalité. Pascal réserve sa réponse quant à sa 
participation. 

Le 11/10/2014 : Pascal a présenté sa candidature et a été élu au sein du CLVAB (5 représentants 

des associations dont 3 sportives (CCIS, Cie d’Arc, VEC Handball). 

• Équipement : Didier a acheté 4 jeux de maillots (2 blanc et 2 orange) en attendant la livraison des 
maillots club. Pascal demande d'ajouter 4 maillots de de chaque couleur avec les n°13/14/15/16. 

• Adrien a fait un point sur la pharmacie et a dressé une liste : Laurence s'en occupe et verra avec lui 

et Catherine. 

• Actualisation de la liste auto mission de la MAIF : Laurence s'en occupe. 

• Stage d'Orléans : afin de finaliser le bilan sportif et financier merci à Abel et à Sylvie de transmettre 

à Laurence les pièces nécessaires avant les vacances de la Toussaint. 

 
 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 30 octobre à 20h00 
 
 

L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 
 


